

Bewerbungsfrist: 28.02.2025

Einrichtungsleitung (w/m/d)

Die Caritas Konstanz macht sich für Menschen stark. Als größter Wohlfahrtsverband der Region beraten, begleiten, pflegen und betreuen wir über 3.000 Kinder und Familien, Menschen mit Beeinträchtigungen, Behinderungen oder in sozialen Notlagen sowie pflegebedürftige Senioren. Dieser Verantwortung werden wir nur mit engagierten Fachkräften gerecht. Genau darum brauchen wir Sie.

Für unsere Pflegeheim Haus Don Bosco am Loretowald suchen wir **ab sofort in Teil- oder Vollzeit eine Einrichtungsleitung (w/m/d)**. Als Einrichtungsleitung sind Sie der/die Manager*in des Pflegeheims Haus Don Bosco, deren oberstes Ziel das Wohlergehen der Bewohner*innen und Mitarbeitenden ist.

Ihre Aufgaben

- Sie haben die fachliche, personelle und wirtschaftliche Gesamtverantwortung für die Einrichtung mit 42 Bewohner*innen im vollstationären Bereich und mit 15 Kurzzeitpflegeplätzen.
- Sie sind für den Aufbau der neuen Kurzzeitpflege mit 15 Plätzen zuständig.
- Sie planen, koordinieren und kontrollieren die pflegerische und hauswirtschaftliche Versorgung unserer Bewohner*innen gemeinsam mit der Pflegedienstleitung und der Hauswirtschaftsleitung.
- Sie stellen die Pflegequalität in enger Zusammenarbeit mit der Pflegedienstleitung und dem internen Qualitätsmanagement sicher.
- Sie übernehmen allgemeine Verwaltungstätigkeiten.
- Sie gestalten die Organisation des Hauses so, dass sich unsere Bewohner*innen Zuhause fühlen können und die bestmögliche Lebensqualität haben.
- Sie repräsentieren die Einrichtung nach innen und außen.
- Sie sind Ansprechpartner*in für Mitarbeitende, Angehörige und externe Kooperationspartner*innen.
- Sie übernehmen den Belegungsprozess der vollstationären Aufnahmen.
- Sie sind Ansprechpartner*in für das "betreute Wohnen Don Bosco".

Wir erwarten

- abgeschlossene Ausbildung zur Fachkraft im Gesundheits- oder Sozialwesen oder in einem kaufmännischen Beruf oder in der öffentlichen Verwaltung mit einem staatlich anerkannten Abschluss
- mindestens zwei Jahre hauptberufliche Tätigkeit in einer stationären Pflegeeinrichtung oder einer vergleichbaren Einrichtung
- Abschluss einer geeigneten Weiterbildung oder Bereitschaft zur Teilnahme
- Wirtschaftliches und unternehmerisches Denken
- Sie sind eine durchsetzungsstarke und verantwortungsbewusste Persönlichkeit.
- Sie pflegen einen wertschätzenden und kooperativen Führungsstil.

Wir bieten

- Einen vielseitigen, abwechslungsreichen Arbeitsplatz
- Gezielte Einarbeitung, Selbstverantwortliches Arbeiten
- Leistungsgerechte Vergütung nach AVR
- Regelmäßige Fort- und Weiterbildung
- Kostenlose Gesundheitsangebote, Zusätzliche Altersversorgung
- JobRad, Lebensarbeitszeitkonto, Hilfe bei Umzug und Wohnungssuche

Merkmale

Befristung: unbefristet
Umfang: Teilzeit, Vollzeit
Arbeitsfeld 1: Alte Menschen, Pflege
Funktion: Fachkraft
Job besonders für Menschen mit Behinderung geeignet: Keine Angabe

Weitere Angaben

Menschen mit einer Schwerbehinderung werden bei gleicher Eignung bevorzugt behandelt. Die Zugehörigkeit zur katholischen Konfession ist keine Voraussetzung für Ihre Bewerbung.

Haben wir Ihr Interesse geweckt? Dann freuen wir uns auf Ihre vollständigen und aussagekräftigen Bewerbungsunterlagen über das "Online Bewerben"-Formular. Öffnen Sie einfach das Stellenangebot, klicken Sie auf den "Online Bewerben" Button auf der rechten Seite und übertragen Sie Ihre Dokumente datensicher direkt an die zuständigen Ansprechpartner. Oder senden Sie uns Ihre Bewerbung per Post oder E-Mail.

Die Caritas Konstanz bietet auch Stellen für Auszubildende, ein Freiwilliges Soziales Jahr oder den Bundesfreiwilligendienst an.

Kontaktdaten

Dienstgeber: Caritas-Altenhilfe für die Region Konstanz gemeinnützige GmbH

Uhlandstr. 15
78464 Konstanz

Dienstort:

Ansprechpartner(in): Thielemann-Nitsch, Stephanie
s.thielemann-nitsch@caritas-kn.de
+49 (7531) 1200-568

Falls Sie Fragen zur Stelle haben, richten Sie diese bitte an den **Dienstgeber** bzw. die **Ansprechpartner(in)**.

Der Deutsche Caritasverband hat ausschließlich die technische Verantwortung für die Job- und Praktikumsbörse der Caritas in Deutschland.

Vielen Dank!